

6 BUENOS DÍAS

ALTAR

1



Buscamos agua, Señor,
como la «Samaritana»,
para aplacar nuestra sed:
sed del cuerpo y sed del alma.
A la «fuente del poder»
nos acercamos con ansia.
Bebemos copa tras copa
y nuestra sed no se calma.
En la «fuente del consumo»
rellenamos nuestras jarras.
Disfrutamos de caprichos
y nuestra sed no se apaga.
Buscamos fuertes aplausos
en la «fuente de la fama» .
Somos la «envidia» de todos
y nuestra sed no se sacia.
Tú, Señor, eres la «FUENTE».

Tú, Señor, eres el
«AGUA».

Calma, Señor, nuestra
sed

en la «Fuente de tu
gracia».

Danos, Señor, «agua
viva»,

saltando en nuestras
entrañas,

con olor a fe y a amor
y con sabor a esperanza.

Que abramos, Señor, a
todos

la puerta de nuestra casa
y les demos a beber
el agua de nuestra
cántara.

2



Esto
es
mi
cuerpo
esta
es
mi
sangre

1

Cuando entramos en la iglesia ... ¿qué objeto está siempre en el centro?

El altar:

Si es así, seguro que ahí debe ocurrir algo muy importante. ¿Qué?

Fíjate en el cuadro que hay en la base de esa mesa ...

¿Qué representa?

Un banquete de Jesús con sus amigos.

¿Qué es más importante en la comida ... lo que se come, o la compañía?

Lo segundo pero ...

La comida debe ir acorde al momento y la compañía.

Nos reunimos alrededor de una mesa porque alguien nos invita a celebrar algo.

La compañía ... la mejor,

Dios que preside y nos une;

Hermanos, personas con las que compartir un mismo pensar y actuar.

La comida ... la mejor

Alimenta el alma

Con el manjar más exquisito ... no hay ninguno mayor

Fíjate en lo que hay encima del altar

La cruz ... (el amor De Dios)

2

Cuando estamos en misa ... uno de los momentos donde tenemos que estar más atento es la consagración. ESCUCHEMOS Y NO OIGAMOS COMO DIJIMOS AYER.

“Esto es MI cuerpo, ésta es MI sangre”, ¿quién lo dice?

Lo pronuncia el cura ... pero lo dice Dios mismo a través del sacerdote

“Esto es MI cuerpo, ésta es MI sangre”, ¿es verdad?

No deja de ser pan y vino ... pero realmente está ahí Jesús.

“Esto es MI cuerpo, ésta es MI sangre”, ¿para qué viene?

No se queda en el altar ... se da como alimento.

Cuerpo

Pan (el alimento fundamental que es de ricos y pobres)

fortaleza para vivir desde la palabra Dios

¿cómo? Haciéndonos uno con Él. Uno es aquello que come.

Sangre

Vino (la bebida que revitaliza el corazón y alegra el espíritu)

Nos da la vida de Dios ...

haciendo que nuestra existencia tenga el sentido del amor.

¿Cómo? Bebiendo ese jugo nos renueva por dentro

como un componente vitamínico.